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1959( 昭和 34) 年 7月19日生　A型
姫路市立東小学校 /姫路市立東光中学校
兵庫県立姫路西高校 /立正大学経営学部
姫路野球協会会長 /兵庫県監査委員（R２）

姫路市議会議員：（H15～）
兵庫県議会議員：（H19～）
好きな言葉：不易流行
　　　　　　　　ふえきりゅうこう

地域のお困りごと、お気軽にご相談ください。　兵庫県議会議員・北野実事務所 住所：姫路市神屋町3-37-4　電話：079-288-8182

　2月6日に、トルコ共和国で大規模な地震が発生し、同国に甚大な被害
をもたらしました。阪神・淡路大震災で、私たちは国内外の方々からご支
援をいただき、互いに助け合うことの大切さを学びました。この教訓を生か
し、この災害の被災者に兵庫県、兵庫県議会、地方 4団体が中心となり、
民間団体等の協力を得て、「令和 5年トルコ地震兵庫県義援金募集委員会」
を設立し、義援金の募集を行っています。
　皆様の温かいご協力を、よろしくお願いいたします。

トルコ地震兵庫県義援金募集　被災者に温かいご支援を！

〇振込手数料は無料です。この義援金は、税法上の優遇措置（特定寄附金控除）の対象ではありません。
〇 募金箱は、県庁 1号館、2号館、3号館の 1階ロビー、地方機関、県内市町庁舎等に順次設置。

下記口座への振込み、もしくは募金箱にお願いいたします。

口座：三井住友銀行　兵庫県庁出張所
普通　32941６9　

名義：令和 5年トルコ地震兵庫県義援金募集委員会

YouTube
チャンネルはじめました

　元フジテレビアナウン
サーで悪性リンパ腫から
完全復帰を果たされた
笠井信輔さんとオンコロ
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（がんと人をつなぐ）の企画で「がんサバイバー対談」を行いました。その要旨を紹介させ
ていただきます。また、YouTubeで配信されていますので、ぜひご覧ください。

　笠井：今日は私と同じ悪性リンパ
腫の方をお迎えします。兵庫県議会
議員の北野実さんです。北野さん
は、どういう状況で癌が判ったんで
すか？自覚症状ですか？
　北野：９月の初めに微熱が続き、
最終的に左脇腹の激しい鈍痛で夜も
寝れなくなり、掛かりつけ医に相談
し血液検査をしたところ、県立はり
ま姫路総合医療センターに相談した
方が良いという事になりました。エ
コー検査の結果等の状況から悪性リ
ンパ腫の病名が付きました。１ヶ月
の間に２回の外科手術と抗がん剤
治療も始めました。
　笠井：抗がん剤治療を行って仕事
し、生活出来る状況なんですか？
　北野：副作用も少なく非常に順調
で、全て入院もせず通院での治療
に対応してもらっています。
　笠井：外側だけ見て判断出来な
いですよね。
　北野：最初病名を聞いたときは
ショックで、今からやろうとしている
目標が全て吹っ飛びました。先生か
ら『完治』『寛解』を目標とした通

院での治療方法の説明を受け、この
『完治』という言葉に凄く気持ちが
前向きになりました。もし、４ヶ月
入院して議員としての職務が全う出
来ないのであれば、令和５年の統
一地方選挙への立候補も含め、き
ちっと考えなければなりませんでし
たが、笠井さんの事が頭に在り、元

　笠井：検査を受ける大
切さを伝えていかないとい
けません。
　北野：県立はりま姫路
総合医療センターという、
皆さんの命を守る安心で
素晴らしい施設がこの姫路
に出来ましたので、素晴ら
しい医療機関に直ぐにか
かれて、直ぐに治療が始
めることができました。
　笠井：治療のめどが立つのはい
つ頃ですか？
　北野：３月中頃には治療は終わり
ます。大きな力になっているのが「お
守り」です。「お守りセット」が出来
るくらい沢山の皆さんから頂きまし
た。この「お守り」に込められた思
いに、心が安らかになり気持ちも落
ち着きます。いろんな人達に支えら
れながらこの病気は治って行くんだ
と感じています。（現在はほぼ「寛解」）

ますよね。
　北野：まさしくそうなんです。自
分自身の体験の中で、やはり早期発
見・早期治療・高度な治療が身近
で受けられるサポート事業が重要で
すね。「癌」いう病名を聞いた瞬間
に周りや家族も大変でした。そうい
う方に対してのサポートや色々な情
報発信は、まだまだ行き渡っていな
いので、今後さらに取り組みます。
　笠井：「制度」があっても、なか
なか気づけないんですよね。
　北野：笠井さんは僕たち以上に発
信力がおありなので、連携させてい
ただきたいと思います。これからも
「癌」で苦しむ人々や家族を救える
政策を議員として実行する使命感を
持っています。
　笠井：経験しないとわからない事
がたくさんありますからね。
　北野：前向きに捉えてこの経験を
力に変え、何とか人のために役に立
ちたいと思っています。

がんサバイバーとしての経験を活かす

活動写真館

気になられて完全復帰されている例
が有りますので「僕も笠井さんの様
になれるんだ」と全て前向きに取り
組めています。また、県立はりま姫
路総合医療センターには全ての診療
科がありますので、同じ情報を医療
センター内で共有されている事で、
先生方の短期間での適格な判断や
治療に結びついたのだと思います。
　笠井：自らが癌になったことで気
づいた事を政策に盛り込む事も出来

　自然豊かな夢前町をより住み良い地域とし、次世代に引き継げる為に力を尽くし
て参りました。８年前の産業廃棄物処理施設建設予定に対し、自らの保身ではなく、
未来に責任のある政治を実行する為に中止を公約にあげ市長選挙に立候補し、夢
前町の未来の為に行動を致しました。結果として現在では「夢咲山（ゆめさきやま）、
北部活性化計画の拠点」として未来に向けて大きなスタートが切られています。今
後も「スマートインターの有効利用」「高校の跡地利用問題」「交通利便性の向上」

夢前町で実行力発揮‼
安全・安心な社会へ基盤整備が着 と々

処分費が莫大な土砂処分費。
良い材質の夢前川の河川内土
砂（宮置橋～清水橋）は、姫
路土木事務所と知恵を出し合
い、外堀川左衛門堀の河床掘
削工事に必要となる「工事用
進入路の材料」として活用夢前川の土砂浚渫 外堀川三左衛門堀の浚渫

河川・路線名 事業名 場　所 時　期 全体事業費

（主）姫路神河線 交通安全施設
（歩道設置） 姫路市夢前町山冨 H27年度～R７年度（予定） 約６億円

（主）姫路神河線 道路（現道拡幅） 姫路市夢前町
古知之庄 R２年度～ R５年度（予定） 約 0.8 億円

（一）山之内莇野
　　　姫路線 道路（現道拡幅） 姫路市夢前町古瀬畑 R２年度～ R6年度（予定） 約 0.9 億円

（砂）古瀬畑川 砂防 姫路市夢前町古瀬畑 H29年度～ R４年度 約２億円

（急）糸田（２） 急傾斜 姫路市夢前町糸田 R２年度～ R５年度（予定） 約 1.4 億円

（急）戸谷 急傾斜 姫路市夢前町莇野 R４年度～ R６年度（予定） 約１億円

（急）みどり丘（１） 急傾斜 姫路市夢前町前之庄 R４年度～ R６年度（予定） 約 1.4 億円

（一）大柳仁豊野線 道路（現道拡幅） 姫路市豊富町豊富 H30年度～R７年度（予定） 約５億円

（主）宍粟香寺線 道路（バイパス） 姫路市安富町狭戸 H29年度～ R6年度（予定） 約３億円

（砂）滝谷川 砂防 姫路市安富町末広 H29年度～R４年度（予定） 約 1.4 億円

（二）水尾川 河川
（捷水路整備） 姫路市田寺～北今宿 R4年度～ R9年度（予定） 約 82 億円

（二）市川
　　［砥堀工区］

河川
（堤防補強工事） 姫路市砥堀 H26年度～R６年度（予定） 約 58 億円

必ず実現

姫路署所長に要望車座トーク

企業訪問

工場視察自
民
党
兵
庫

の
控
室
で

夢前川を視察

姫路城で
プロキング
（清掃）

防災訓練

情報交換会

夢前町の皆さまへ

「人口減少対策」「夢前川治水対策」等々様々な課題を解決し「躍動する兵庫」を実現する齋藤元彦県政との強い信
頼関係のもと「住み続けたい夢前町」の実現の為「本気でヤル気」で行動して参ります。

Before after

今任期中要望 719 件→実現 577 件

Before after

菅生川（莇野地区）河川支障木伐採県道姫路神河線（67号線）舗装工事

姫路神河線

山之内莇野姫路線

古瀬畑川砂防事業

兵庫県議会議員 北野   実

北野　実
プロフィール

ミノルチャンネル Facebook Instagram

公式サイト



教育環境の充実：令和５年度から10 年度の６年間で
総額 300 億円の投資 令和５年度予算 38.1 億円
■ 学校施設の環境・緊急修繕事業、空調整備、普通教室
棟トイレ改修など：126 億円（R5～ 10）、28.5 億円（R5）
■部活動など高校生の学校生活を応援：12億円（R5～７）、
４億円（R5）
産業立地条例の改正により、全県域での新たな投資を
促進：15.3 億円
■産業立地条例を改正し、全県域で成長産業を重点支援。
投資促進地域としてベイエリア地域を設定し重点支援
■ 中小企業が立地しやすい環境を一層整えるため、設
備補助要件を大幅に緩和（10 億等→ 1億）。水素関
連の設備補助率は10％

■晩婚化・未婚化の進行に対する取組として、出会い ･結婚を社会全体で支援：7,300 万円
( 個別お見合いの支援、出会いイベントや結婚力アップセミナーの開催等 )

■不妊治療ペア検査助成事業・不育症治療支援事業の拡充（所得要件の撤廃等 )：2,500 万円
■子どもを持ちたいと望む方が安心して妊娠 ･出産できる社会の実現に向け、
　不妊治療推進検討会及び産科医療体制に関する研究会の設置：100 万円

■公民連携による里親 ･特別養子縁組の推進：5,900 万円
( 民間委託モデル事業、里親支援センター開設準備、担い手育成 ･地域での支援充実 )

■ペアレントトレーニング※の普及による子育て ･親育ちへの支援：280 万円
( トレーニング教材の制作、こども家庭センター ･市町職員等への研修 )
※ 子どもへのわかりやすい伝え方や褒め方等をロールプレイ等を通して体験的に学ぶ

■生徒ファーストの視点に立った学校の環境整備を推進：300 億円（R5～ R10）
( 部活動等応援事業、空調整備、特別支援学校の狭隘化対策等）

■教職員の働き方改革を推進：2.6 億円
(スクールサポートスタッフの全校配置（小中学校全校）、県立学校業務支援員の配置拡充・週９時間→週 15時間）

■県内企業等への就業 ･定着促進 ( 次世代産業の誘致、起業支援、新たな奨学金負担軽減等 )

出会い ･結婚

妊娠・出産

子　育 て

教　　　育

しごと・働き方

　現在、県議会で審議されている令和５年度県当初予算案は、「躍動する兵庫、
新時代への挑戦」をテーマに編成されました。予算規模は総額で４兆2782億円
（対前年度当初比プラス0.7％、300億円増）、このうち一般会計は２兆3597億円
（同マイナス１％、236億円減）となりました。
●新しい時代の力を育む ●人の流れを生み出す　●一人ひとりに寄り添う
　この３つの視点で施策展開を図ります。
　みなさまの声を政策にし、県議会での質問や委員会活動などあらゆる機会を
通じて実効性ある政策を提言、要望してきましたが、令和５年度予算案にも反映
されましたので、ご報告いたします。

県予算編成で実行力発揮‼必ず実現
（2）　第２4号 北野実　県政レポート　実の目 令和５年３月（3）　北野実　県政レポート　実の目

令和５年度県当初予算
一般会計：2兆 3,597 億円
特別会計：1兆 6,063 億円
企業会計： 　　  3,122 億円
総　　額：4兆 2,782 億円

新しい時代の力を育む１ 脱炭素・水素社会の実現に向けた取組
■ 企業の製造拠点が集積する播磨臨海地域が持つポテ
ンシャルを活かし、官民連携により、「播磨臨海地域
カーボンニュートラルポート形成計画」を策定、実
施

中小企業における人材の確保 ･育成支援
■  若手従業員を対象とした新たな奨学金返済支援制度
を創設し、就職後５年間は県と企業で全額負担する
ことで、人材確保を推進（企業 1/3、県 2/3を負担し、
本人はゼロ）：9,100 万円

観光・ツーリズムの振興
■ インバウンドの回復を見据え、新観光戦略 (R5.3月策
定予定 )に基づき、「本物志向の観光」「持続可能な
観光地域」「何度でも訪れたい地」を目指した様々な
取組を展開
■ 兵庫テロワールコンテンツや” 尖ったコンテンツ” の
選定 ･ブラッシュアップ、流通促進：3,200 万円
■  ユニバーサルツーリズム推進条例を制定し、ソフト・
ハード面からUT宣言宿泊施設を支援：3,900 万円
■ 広域観光を活かした戦略的プロモーション：1,500 万円

人の流れを生み出す２

児童養護施設における支援強化
■ 改正児童福祉法 (R6.4 施行予定 )に基づく社会的養
護の充実 ･強化：4,000 万円
　 実態把握：児童養護施設退所者の就労 ･就学、住ま
い ･家計状況等の把握
　 自立支援拠点の開設支援：拠点開設に必要となる相
談室や交流スペース整備費を補助 ( 国 ･ 県あわせて
3/4 補助 )
　 児童養育への支援：発達に特性を持つ児童への支援
方法等の研修、入所児童の認知トレーニング支援
　 社会的養育の推進：ケアリーバー ( 施設退所者等 )
支援体制構築のための関係機関との調整等の実施

一人ひとりに寄り添う３

子ども・子育て環境の充実 結婚・妊娠・子育て・教育・しごとまで、切れ目ない支援を展開し、好循環を創出

障害者の地域生活支援体制の充実等
■  「親なきあと」を見据えた在宅障害者・保護者への
支援：220 万円
医療介護体制の充実
■ 子どもを持ちたいと望む方が安心して妊娠 ･出産でき
る社会の実現に向け、不妊治療推進検討会及び産科
医療体制に関する研究会の設置：100 万円
■ 介護生産性向上総合相談センター（仮称）の設置な
ど介護現場の生産性向上：2,800 万円
防犯体制の強化
■ 犯罪に対する地域防犯力を強化するため、防犯カメラ
の設置支援を加速化 (500ヶ所 )するとともに、地域
団体へ防犯アドバイザーを派遣：3,100 万円

2025 年大阪・関西万博に向けた取組の本格化
■ 大阪・関西万博に向けて兵庫県が実施を予定している事業を
アクションプランとしてとりまとめ：万博関連事業費 9.2 億円
■ひょうごフィールドパビリオンの展開：2.5 億円
■兵庫棟 ( 仮称 )･ 兵庫県立美術館における展示：0.6 億円

産業立地条例改正のポイント

播磨臨海地域道路の対応方針 早期事業化に向け、都市計画と環境影響評価手続を進める
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　 兵庫の有する多
彩な魅力を発信
する万博会場関
西パビリオン「兵
庫棟（仮称）」と
県内拠点である
兵庫県立美術館
における展示設
計等を実施

万円
地域での支援充実 )

令和２年６月29日
近畿地方小委員会資料より作成
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実の目
　姫路市議会議員当選以来20年間の経験と実績を活かし、次期任期を集大成と考え
「実行力を発揮」します。
　「はり姫」（はりま姫路総合医療センター）「夜間中学」（姫路市立あかつき中学校）「水尾
川治水対策事業」（約82億円）等々、今任期中719件の要望中577件を実現しました。
　■ 「悪性リンパ腫」の罹患からの復活を果たした「がんサバイバー」としての体
験をいかし「命を守る政治」を実行します。

　■ 「播磨臨海地域道路」「カーボンニュートラルポート姫路港」「防災道の駅」
を実現のするため「未来に責任のある政治」を実行します。

　■「誠実な政治」を実行します。

誠実な政治で実行力発揮‼
安全・安心な社会へ基盤整備が着 と々

必ず実現

　「政治家は一本のロウソクたるべし」自らの身を焼き尽くしても世の中を照らし明るくしなければならない。
　逆行を力に変えて「本気でヤル気」で「躍動する兵庫・姫路」を実現します。

今任期中要望 719 件→実現 577 件

兵庫県議会議員 北野   実

河川・路線名 事業名 場　所 時　期 全体事業費

（二）水尾川 河川（捷水路整備） 姫路市田寺～北今宿 R4年度～R9年度（予定） 約 82億円

（一）久畑香呂線 道路（現道拡幅） 姫路市香寺町中村～恒屋 H18年度～ R４年度 約９億円

（主）宍粟香寺線 道路（バイパス） 姫路市安富町狭戸 H29年度～ R6年度（予定） 約３億円

（一）林田川 樹木伐採 姫路市林田町六九谷 R4年度 約 0.01 億円

（二）市川
　　［砥堀工区］

河川
（堤防補強工事） 姫路市砥堀 H26年度～R６年度（予定） 約 58億円

（都）国道線
　　［姫路東工区］ 街路（現道拡幅） 姫路市東郷町～神谷町 H26年度～R10年度（予定） 約 61億円

（二）市川
　　［砥堀工区］

河川
（河床掘削、護岸工事） 姫路市砥堀（花田町高木） H26年度～R６年度（予定） 約 58億円

（急）木場地区 急傾斜 姫路市木場 H28年度～ R３年度 約 1.5 億円

（二）天川 河川
（土砂撤去・樹木伐採） 姫路市別所町佐土 R2年度～ R3年度 約 0.2 億円

県立はりま姫路総合医療センター 夜間中学「あかつき中学校」今春、姫路に開校

体験会の授業をモニター視察

　昨年５月１日に開院した県立はりま姫路総合医療セン
ター。命を救い守る播磨姫路圏域の中核的医療機関として
の機能を発揮しています。平成 26 年の９月定例県議会一
般質問で、提案したことで構想が動き出しました。開院は、
まさに地域にとって
悲願の達成です。機
能を発揮し、より愛さ
れ、信頼される病院
となるよう、ともに努
力してまいります。

県議会一般質問で訴えた夜間中学校が今年４月に開校し
ます。姫路市立夜間中学「あかつき中学校」として姫路市立
東小学校で開校。兵庫県では尼崎、神戸２校に続き4校目
となり、西のエリアでは初。「誰も取り残さない社会の実現」
には必要な学
校として大い
に期待し、今
後もしっかり
サポートして
まいります。

1959( 昭和 34) 年 7月19日生　A型
姫路市立東小学校 /姫路市立東光中学校
兵庫県立姫路西高校 /立正大学経営学部
姫路野球協会会長 /兵庫県監査委員（R２）

姫路市議会議員：（H15～）
兵庫県議会議員：（H19～）
好きな言葉：不易流行
　　　　　　　　ふえきりゅうこう

地域のお困りごと、お気軽にご相談ください。　兵庫県議会議員・北野実事務所 住所：姫路市神屋町3-37-4　電話：079-288-8182

　2月6日に、トルコ共和国で大規模な地震が発生し、同国に甚大な被害
をもたらしました。阪神・淡路大震災で、私たちは国内外の方々からご支
援をいただき、互いに助け合うことの大切さを学びました。この教訓を生か
し、この災害の被災者に兵庫県、兵庫県議会、地方 4団体が中心となり、
民間団体等の協力を得て、「令和 5年トルコ地震兵庫県義援金募集委員会」
を設立し、義援金の募集を行っています。
　皆様の温かいご協力を、よろしくお願いいたします。

トルコ地震兵庫県義援金募集　被災者に温かいご支援を！

〇振込手数料は無料です。この義援金は、税法上の優遇措置（特定寄附金控除）の対象ではありません。
〇 募金箱は、県庁 1号館、2号館、3号館の 1階ロビー、地方機関、県内市町庁舎等に順次設置。

下記口座への振込み、もしくは募金箱にお願いいたします。

口座：三井住友銀行　兵庫県庁出張所
普通　32941６9　

名義：令和 5年トルコ地震兵庫県義援金募集委員会

YouTube
チャンネルはじめました

　元フジテレビアナウン
サーで悪性リンパ腫から
完全復帰を果たされた
笠井信輔さんとオンコロ

▲
北
野
実
×
笠
井
信
輔
さ
ん

の
対
談
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド

（がんと人をつなぐ）の企画で「がんサバイバー対談」を行いました。その要旨を紹介させ
ていただきます。また、YouTubeで配信されていますので、ぜひご覧ください。

　笠井：今日は私と同じ悪性リンパ
腫の方をお迎えします。兵庫県議会
議員の北野実さんです。北野さん
は、どういう状況で癌が判ったんで
すか？自覚症状ですか？
　北野：９月の初めに微熱が続き、
最終的に左脇腹の激しい鈍痛で夜も
寝れなくなり、掛かりつけ医に相談
し血液検査をしたところ、県立はり
ま姫路総合医療センターに相談した
方が良いという事になりました。エ
コー検査の結果等の状況から悪性リ
ンパ腫の病名が付きました。１ヶ月
の間に２回の外科手術と抗がん剤
治療も始めました。
　笠井：抗がん剤治療を行って仕事
し、生活出来る状況なんですか？
　北野：副作用も少なく非常に順調
で、全て入院もせず通院での治療
に対応してもらっています。
　笠井：外側だけ見て判断出来な
いですよね。
　北野：最初病名を聞いたときは
ショックで、今からやろうとしている
目標が全て吹っ飛びました。先生か
ら『完治』『寛解』を目標とした通

院での治療方法の説明を受け、この
『完治』という言葉に凄く気持ちが
前向きになりました。もし、４ヶ月
入院して議員としての職務が全う出
来ないのであれば、令和５年の統
一地方選挙への立候補も含め、き
ちっと考えなければなりませんでし
たが、笠井さんの事が頭に在り、元

　笠井：検査を受ける大
切さを伝えていかないとい
けません。
　北野：県立はりま姫路
総合医療センターという、
皆さんの命を守る安心で
素晴らしい施設がこの姫路
に出来ましたので、素晴ら
しい医療機関に直ぐにか
かれて、直ぐに治療が始
めることができました。
　笠井：治療のめどが立つのはい
つ頃ですか？
　北野：３月中頃には治療は終わり
ます。大きな力になっているのが「お
守り」です。「お守りセット」が出来
るくらい沢山の皆さんから頂きまし
た。この「お守り」に込められた思
いに、心が安らかになり気持ちも落
ち着きます。いろんな人達に支えら
れながらこの病気は治って行くんだ
と感じています。（現在はほぼ「寛解」）

ますよね。
　北野：まさしくそうなんです。自
分自身の体験の中で、やはり早期発
見・早期治療・高度な治療が身近
で受けられるサポート事業が重要で
すね。「癌」いう病名を聞いた瞬間
に周りや家族も大変でした。そうい
う方に対してのサポートや色々な情
報発信は、まだまだ行き渡っていな
いので、今後さらに取り組みます。
　笠井：「制度」があっても、なか
なか気づけないんですよね。
　北野：笠井さんは僕たち以上に発
信力がおありなので、連携させてい
ただきたいと思います。これからも
「癌」で苦しむ人々や家族を救える
政策を議員として実行する使命感を
持っています。
　笠井：経験しないとわからない事
がたくさんありますからね。
　北野：前向きに捉えてこの経験を
力に変え、何とか人のために役に立
ちたいと思っています。

がんサバイバーとしての経験を活かす

活動写真館

気になられて完全復帰されている例
が有りますので「僕も笠井さんの様
になれるんだ」と全て前向きに取り
組めています。また、県立はりま姫
路総合医療センターには全ての診療
科がありますので、同じ情報を医療
センター内で共有されている事で、
先生方の短期間での適格な判断や
治療に結びついたのだと思います。
　笠井：自らが癌になったことで気
づいた事を政策に盛り込む事も出来

姫路署所長に要望車座トーク

企業訪問
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夢前川を視察

姫路城で
プロキング
（清掃）

防災訓練

情報交換会

北野　実
プロフィール

ミノルチャンネル Facebook Instagram

公式サイト

久畑香呂線

宍粟香寺線

木場地区急傾斜事業




